

KATHOLISCHE PFARREI GREIFensee – NÄNIKON – WERRIKON**Dem Regen getrotzt – Erste «Berührungspunkte» nach drei Monaten Pause**

Mehr als 30 Pfarreimitglieder aller Generationen und zwei Hunde liessen sich vom Regen nicht aufhalten und kamen am Sonntag, 14. Juni, auf Einladung der Familiengottesdienstgruppe zum ersten gemeinsamen Gottesdienst nach dem «Lockdown» in der Garnhänki zusammen. Mit einem Sternlauf haben sie sich aus den verschiedenen Quartieren auf den Weg gemacht, um einander endlich auch wieder physisch zu begegnen. Die Freude über das Wiedersehen war gross.

Im Rahmen des Gottesdienstes wurden schwierige und schöne Erfahrungen aus der Zeit des «Lockdowns» miteinander geteilt und ein zuversichtliches Weitergehen mit diesen neuen Erfahrungen

Besonderer «Stationengottesdienst»

Am Sonntag, 5. Juli, feiern wir um 17 Uhr einen fröhlich-besinnlichen musikalischen Abendgottesdienst in mehreren Räumen der Limi (allenfalls auch auf der Wiese davor) abwechselnd und teilweise gleichzeitig, sodass deutlich mehr als 30 Personen teilnehmen können. Mitfeiernde wechseln nicht die Räume, sondern Impulse, Gebete und Musik finden nacheinander an unterschiedlichen Orten statt. Diesen speziellen Gottesdienst werden wir nicht streamen, weil dies aus verschiedenen Räumen technisch zu kompliziert ist.

Eine Anmeldung vormittags zwischen dem 29. Juni und 3. Juli mit Namen und Telefonnummer im Pfarramt ist notwendig. Die Plätze werden in der Reihenfolge

hoffnungsvoll in Worte gefasst. Wenn auch der traditionell mit dem Gottesdienst in der Natur verbundene Brunch dieses Jahr Corona-bedingt nicht stattfinden konnte, freuten sich doch alle über die sorgfältig in einzelne Papiersäckli verpackten Gifeli, die Gregor Sodies vor dem Regen rettete.

Schade, dass das Wetter für drei der vier Musikerinnen und Musiker, die sich auf den Gottesdienst vorbereitet hatten, das Spielen verunmöglichte. Schön aber, dass Serafina Plüss mit der Querflöte trotzdem für einen feierlich-fröhlichen musikalischen Rahmen des gemeinsamen Feierns sorgte.

der Anmeldungen vergeben. Dabei ist es möglich, eine Notiz zu hinterlegen, dass man bereit wäre, seinen Platz wieder freizugeben, falls sich Personen melden, für die die Teilnahme dringlicher ist. Eine frühzeitige Ankunft gegen 16.45 Uhr vor der Limi ist hilfreich, da das Gebäude nur einzeln bzw. paar- und familienweise betreten werden darf (gilt auch für das Verlassen) und für alle eine Handdesinfektion obligatorisch ist (das Mittel steht im Foyer bereit). Ein gemeinsames Brotbrechen oder -teilen findet aus Hygienegründen nicht statt. Wir freuen uns bereits, auf diese andere Art den Glauben gemeinschaftlich zu feiern.

Hella und Gregor Sodies

Zoom-Gottesdienst zum Schuljahresschluss: Die Krise als Chance!

Am 28. Juni um 10.30 Uhr lädt die Familiengottesdienstgruppe alle Generationen zum Schuljahresschluss-Gottesdienst online – via Zoom – ein. Sie ermutigt alle, dabei zusein. Es ist nicht kompliziert, man muss nichts sagen, sondern kann einfach auf eine andere Art und Weise miteinander feiern, gemeinsam beten und Mahl halten. Log dich ein und sei dabei.

psich.zoom.us/j/91762851794?pwd=WTNuWEVzRFZ6MGNXZ2pnOWNTdGdydz09

Eine Anmeldung im Vorfeld ist nicht nötig.

Kollekten-Empfehlung für Sonntag, den 28. Juni

Menschen in aller Welt sind nach wie vor dringend auf unsere Solidarität und unsere finanzielle Unterstützung angewiesen. Wir empfehlen Ihnen darum unsere Kollekte für den Verein Himchuli, den die Arbeitsgemeinschaft Faire Welt Greifensee-Nänikon aktuell unterstützt.

Der private «Verein Himchuli Schweiz» setzt sich mit grossem Engagement für die Shree Himchuli Basic School im abgelegenen Bergdorf Bung in Nepal ein, die 2011 auf Initiative eines lokalen Dorfvereins gegründet wurde.

Seit dem Erdbeben 2015 sind die Gründer auf Unterstützung von aussen angewiesen, weil finanzielle Mittel fehlen. Dank eines verlässlichen Koordinators vor Ort konnte die Schule mit Mitteln aus der Schweiz erhalten und erweitert werden. Weitere Informationen zum Projekt finden Sie direkt auf der Seite von Himchuli Schweiz www.himchulischweiz.com.

PC: 82-464735-4
IBAN: CH56 0900 0000 8246 4735 4
lautend auf: Arbeitsgruppe
Faire Welt Greifensee-Nänikon,
Vermerk Projektkonto

Wir danken Ihnen im Namen der Arbeitsgruppe AG Faire Welt Greifensee herzlich für Ihre wertvolle Spende.

Pfarrei Greifensee, Johannes XXIII.

Katholisches Pfarr-Rektorat, Im Städtli 13
T 044 940 89 57
E kathpfarramt.greifensee@zh.kath.ch